

LA CIUDAD DE POMPEYA



KELVIN SE ENCUENTRA FASCINADO ESTUDIANDO LA HISTORIA DE POMPEYA, LA FAMOSA CIUDAD ROMANA QUE FUE ENTERRADA POR LA VIOLENTA ERUPCIÓN DEL VOLCÁN VESUBIO, LLEVÁNDOSE CONSIGO LA VIDA DE MUCHOS DE SUS HABITANTES.

LAS TONELADAS DE GENIZA Y LAVA QUE SE DEPOSITARON SOBRE LA CIUDAD PERMITIERON QUE, DE UNA FORMA NATURAL, SE CONSERVASE TODO EXACTAMENTE IGUAL A COMO SE DEJÓ EL DÍA DE LA ERUPCIÓN.



ACTIVIDADES

Busca información sobre Pompeya y responde a las siguientes cuestiones

- ¿En qué año sucedió el trágico suceso?
- ¿Dónde se encontraba ubicada la ciudad?
- ¿Qué encontraron los arqueólogos cuando empezaron a desenterrar las ruinas?
- Imagina las últimas horas previas a la erupción del volcán: describe cómo discurría la vida en la ciudad, a qué se dedicaban sus habitantes cuando les sorprendió la catástrofe, qué hizo la gente que logró salvarse... Investiga e infórmate para que tu relato sea lo más históricamente correcto posible.